

Wie weit?

Wie weit ist der Freiraum,
den Du vermagst zu geben?

Eine neue Liebe ist erwacht.
Noch ist sie gebunden in der alten,
in deinem Leben.
Worte, Träume, ein zärtlicher Klang.

Sehnsucht, süße Worte, Komplimente,
erfüllen die Seele mit Liebesgesang,
der Tag so ist strahlend hell.

Diese Liebe zu gestalten,
Dich nun erfüllt,
sie dein Lebenselixier,
Gedanken, ach wäre
diese Liebe nur hier.

Welches wäre dein Seelenempfinden?
Die Liebe, in der Du gebunden,
würde dein Partner diese Wege gehen?
Was würde in deiner Seele geschehen?

Den Traum der neuen Liebe,
Realität mit Handeln nun geben.
Glücksmomente, wundervoll,
dein Partner würde so handeln,
fändest Du das toll?

Mag jeder darüber sinnen,
beiden, diese Freiheit zu lassen?
Wird dann die Seele gewinnen?
Beginnen, dieses zu erfassen!
Die Zukunft wird es zeigen?

Die bohrende Frage in Dir,
vielleicht, welche Liebe
wird dauerhaft bleiben?

Die Liebe im wahrhaftigen Kleid,
oder die Liebe der Lüge,
welches bringt oft hervor das Leid?